

## Holzbrücke über den Ennskanal in neuem Glanz

Nach intensiver Prüfung und zahlreichen Gutachten wurde die alte Rundholzbrücke für nicht sanierungsfähig beurteilt. Der Gemeinderat von St. Pantaleon-Erla, das Land NÖ und ecopus entschlossen sich daher für den Austausch des Überbaues in Form einer Trogbrücke aus Brettschichtholz mit Verkleidung in Lärchenholz und Erneuerung der Widerlager.



Anfang März erfolgte der Abriss der Pylone, des Überbaues und der Randjoche. Bei der Entfernung der Randjoche kam ein Taucher mit Unterwassersäge zum Einsatz.



Die beiden neuen Widerlager wurden in Stahlbeton errichtet. Die Vorfertigung der 3 Teile der Trogbrücke erfolgte im Werk Altheim bei der Fa. WIEHAG.



Am 24. April erfolgte der Aufbau der Kräne beidseitig der Ufer und die Anlieferung der Brückenteile auf Sondersattelzügen. Bei strahlendem Wetter und mit Spannung erfolgte der Brücken Hub am 25. April. Innerhalb weniger Stunden waren die 3 Teile eingehoben und montiert.

